

《单词百科:impounded是什么意思?impounded怎么发音?impounded的解释和用法》

英语单词impounded是什么意思?impounded怎么读?impounded怎么发音?简答网为您整理了impounded的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



impounded怎么读

impounded的读音:[ɪ m ' p a ʊ n d i d]

impounded的意思

1、v.依法没收, 扣押(某物)(impound的过去式和过去分词);将(违章停放的汽车或走失的动物)暂存待领;

impounded的相关词组

1、influent impounded body 补给地下水的水体;

impounded的近义词

- 1、 **attach** vt.& vi. 贴上, 系;附上;
- 2、 **cage** n. 笼子;
- 3、 **confiscate** vt. 没收;充公;查抄;征用;
- 4、 **hold** vt. 拿住, 握住;保留, 保存;扣留, 拘押;容纳;举行;
- 5、 **lock up** 将…锁住[关押];关禁闭;钐;关;

impounded的双语例句

- 1、 The police moved in, arrested him and impounded the cocaine.

警察冲进去将他拘捕并没收了可卡因。

- 2、 The police had come to my house and impounded all my belongings.

警察曾到我家没收了我所有的财物。

- 3、 The agency impounded film belonging to news organizations.

宇航局没收了新闻单位的胶卷。

- 4、 The vehicle was impounded as part of the police investigation.

这辆车作为警务调查的一部份被扣押了。

- 5、 They immediately impounded the aircraft and hauled the pilot into an interrogation room.

他们立即扣留了飞机并把飞行员押到了审讯室。

- 6、 UN 001 , Ramp Control, we are advised that your aircraft has been impounded due to debt.

UN001, 现场, 我们得到通知,你的飞机因欠费已被扣押。

- 7、 Stray and unowned dogs should be impounded.

应该拘禁走失的无主的狗。

8、The effect of impounded water surface wave on hydrodynamic pressures is discussed and so.

通过算例,讨论了库水表面波对动水压力的影响.

9、The customs agents impounded the illegal shipment.

海关扣押了这艘非法船只.

10、Causes of non-rental side vehicles impounded by a third party responsibility.

非出租方原因导致车辆被第三方扣押的责任.

11、Thousands of motorcycles have been impounded because their owners were wearing inappropriate helmets.

目前,因驾驶者戴不适当头盔,该市已扣押了数千辆摩托车.

12、The doctor's car, which was left outside-Jackson's rented mansion in Bel Air , has been impounded.

这名医生留在杰克逊于贝尔爱尔租住的住所外面的汽车已被扣留.

以上是简答网为您整理的impounded怎么读的相关信息,希望对大家有一定的帮助。

<https://dict.jiandongshicai.cn/impounded>